



Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Förderinnen und Förderer,
liebe Kolleginnen und Kollegen des Bayerischen
Wirtschaftsarchivs,

Das alte Jahr 2004 geht in Kürze zu Ende. In den Medien und bei Betriebsfeiern haben Rückblicke jetzt Hochkonjunktur. Erstaunlicherweise werden manchmal dabei Dinge immer besser, je länger sie vergangen sind. Von George Bernard Shaw stammt angeblich der Ausspruch: „Ein Jahr zählt mit so viel Tagen, wie man genutzt hat.“

In unserer eigenen Rückschau meinen wir, das wir unsere Zeit gut verwendet haben. Schließlich

konnten wir 2004 unser zehnjähriges Bestehen feiern. Bei der Gründung des Bayerischen Wirtschaftsarchivs stand der Gedanke des freiwilligen Engagements von Unternehmen, Organisationen und Persönlichkeiten der Wirtschaft im Mittelpunkt. Ganz ohne staatliche Hilfe finanzieren seither die bayerischen Industrie- und Handelskammern und der gemeinnützige Förderkreis Bayerisches Wirtschaftsarchiv e.V. unsere Arbeit.

Mit einer besonderen Mitgliederversammlung unseres Sponsorenkreises auf der Baustelle der Allianz Arena und unserer Ausstellung „Arbeitswelten“ haben wir unseren „Geburtstag“ gleich zweimal begangen. Doch trotz aller Feiern kam die Archivarbeit nicht zu kurz.

Für 2005 halten wir es mit der amerikanischen Dichterin Emily Dickinson. Sie meinte: „Wir werden nicht älter mit den Jahren, wir werden neuer jeden Tag.“

**Wir bedanken uns
herzlich für Ihre
Unterstützung!**

**Frohe Weihnachten
und gute Aussich-
ten für das neue
Jahr**

**wünscht Ihr
BWA-Team!**

